



Donación de implementos para la práctica del Kendo

El 14 de julio, el Sr. YOKOBAYASHI Naoki, Encargado de Negocios a.i., asistió en la provincia de Matanzas, a una ceremonia de entrega de un donativo de 20 armaduras y 48 espadas de bambú para la práctica del Kendo, un arte marcial japonés cuyo nombre se traduce como “camino de la espada”.

Esta donación fue posible gracias a la Federación Japonesa de Kendo (*All Japan Kendo Federation*) y fue entregada al Sr. Ruben Áviles, Presidente de la Asociación Cubana de Kendo e Iaido, bajo la presencia del Sr. Leonel Pérez Orozco, Conservador de la Ciudad de Matanzas y la Sra. Aliuska López Reyes, Directora de Relaciones Internacionales de la provincia.

Los implementos serán distribuidos entre las escuelas registradas dentro de la Asociación en las provincias de La Habana, Matanzas, Cienfuegos y Camagüey.

Se espera que este donativo contribuya a lograr un entrenamiento más eficaz y al aumento del número de practicantes de Kendo en Cuba.



14 de julio de 2023

Sección de Cultura y Prensa
Embajada de Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp

Página web: www.cu.emb-japan.go.jp

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Telegram: http://t.me/EmbajadaJapon_Cuba